



COMMUNIQUE DE PRESSE

Plaisance-du-Touch, le 5 décembre 2019

Elections municipales de mars 2020

Plaisance Citoyenne organise son **10^e atelier public**, le 10 décembre 2019, à 20 heures.

La liste **Plaisance Citoyenne** organise, le 10 décembre, à 20 heures, dans son local de campagne, un atelier public sur le thème « **Plaisance peut-elle enfin être dynamique ?** ».
Plaisance ne propose qu'un emploi pour 4,2 habitants, quand Balma en offre un pour 1,4 habitant.

Comment animer Plaisance, **en finir avec la ville dortoir**, enrayer la fermeture des commerces et **faciliter l'implantation de nouvelles enseignes de proximité** et d'entreprises **offrant des emplois durables ?**

Comment **créer de vrais cœurs de vie** en centre-ville et dans les quartiers périphériques de la commune ?

Lors de cette 10^e rencontre, tous les Plaisançois sont invités à participer, échanger, donner leur avis, proposer, afin de bâtir ensemble un projet pour Plaisance-du-Touch.

Plaisance peut-elle enfin être dynamique ?

Le 10 décembre 2019, à 20 heures

77, avenue des Pyrénées

31830 Plaisance-du-Touch

Liste citoyenne soutenue par les partis de gauche

